



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 71

Granollers, 7 Junio 1951

Redacción y Administración: S. Roque

### III Campeonato Comarca del Vallés

**Llinás alcanza al Vilanova de La Roca, brillante triunfo del Cardedeu en Montmeló y magníficos empates del Vilamajor y San Fausto, en la Fase Final.- Jornada incompleta, primer triunfo de los Gonzalvos y abultados tanteos del Palau y San Juan en Consolación**

En el grupo Fase Final continúa la dura lucha entre los equipos favoritos que, dada la igualdad entre ellos y los demás que no son favoritos es aún imposible predecir quienes lograrán adjudicarse los primeros lugares, ya que en cada jornada se registran resultados inesperados que son tan desesperación momentánea de los incondicionales, que poco a poco empiezan acostumbrarse a lo que es muy natural cuando existe parecida potencialidad en todos los conjuntos, porque si uno es un poco observador se dará perfecta cuenta que la mayoría de equipos pierden en su terreno y ganan en campo contrario.

El Montornés, que en la primera vuelta salió victorioso por un claro tanteo en San Fausto, el pasado domingo no logró derrotarlo en su terreno ya que los animosos muchachos de San Fausto, lograron un meritorio empate. En Montmeló, salió victorioso por un claro tanteo el Cardedeu, en cambio en el partido de ida el Montmeló consiguió un meritorio empate, la victoria del Cardedeu nos demuestra que tenemos que contarlos entre los «probables» vencedores. En La Roca, no funcionó el marcador, apuntándose con ello un punto los de Vilamajor y con ello amortiguó la derrota que tuvo que encajar en su terreno en el partido de ida, el partido tuvo mucha emoción y fué una excelente exhibición de juego vistoso y que el resultado final refleja los méritos de ambos onces en este encuentro, en el que

muchos afirman que la «suerte» no favoreció a los locales, si bien se ha de tener en cuenta que el portero es una parte integrante en un equipo y la actuación de García le acredita como un gran portero.

El Llinás, después de pasar sus apuros logró salir victorioso en los últimos momentos de su choque con el Vilanova, con ello logró igualar en la puntuación a los «líders» que sucumbieron con todos los honores; logrando finalizar con el gol-average particular a su favor, cosa bastante importante si al final se llega en igualdad de puntos, a pesar de todo al Llinás su victoria le sitúa en inmejorable posición. Finalmente tenemos al Martorellas-San Feliú, con un resultado abultado conseguido en las postrimerías del encuentro, ya que el San Feliú no dió su brazo a torcer haciendo sudar de lo lindo a los martorellenses, quienes con su resultado se han situado en el primer lugar del Trofeo Ciclos Sastre o sea de máxima goleador.

En el grupo de Consolación la jornada fué incompleta debido a que los árbitros tenían órdenes superiores de no empezar los partidos si no había fuerza pública, cosa que la encontra-

mos muy acertada y que todos debemos reconocer que es conveniente para exilar ciertas actitudes debido a la pasión de algunos fanáticos, que se van al fútbol a complicar la vida del árbitro, de los directivos y el buen nombre de su población en situaciones no muy agradables. Con los partidos jugados no variaron las posiciones en el grupo de los «favoritos», ya que podríamos calificar los resultados de normales; la nota más destacable y para nosotros que somos unos fervientes entusiastas de los equipos puramente amateur, muy agradable de hacer resaltar es la victoria, primera, de los Gonzalvos frente a sus rivales del Ensanche de Parets, victoria mínima que nos da idea de la lucha encanada entre los Gonzalvos y los componentes del Seguer.

Ganó el Palau en Aiguafreda, conservando el título de imbatido y la diferencia en la clasificación de sus inmediatos seguidores, su victoria tan solo la encontramos abultada, quizás los locales no presentaron a todos sus titulares. El Santa Eulalia, por la mínima se adjudicó los dos puntos frente un partido que los de La Ametlla, durante la mayor parte del mismo tenían ventaja en el marcador. En Bifurcación, los sanjuanistas aplastaron a los jóvenes montmelonenses, en Alella, ganaron los locales por un resultado muy normal, y el La Llagosta-La Salle, fué el partido suspendido dejando incompleta la jornada.

**MOTOS Compra-Venta**  
en  
**CICLOS SASTRE**

VALLESANO